

Zeitschrift: Gesundheitsnachrichten / A. Vogel
Herausgeber: A. Vogel
Band: 38 (1981)
Heft: 5

Artikel: Neueröffnung der Kurklinik am Germannswald : ein Haus für Naturheilverfahren, in dem eine biologische Ganzheitstherapie durchgeführt wird
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-970106>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

berechnung täuscht? Man scheint vergessens tatenfroh zu sein, wenn die Zeit nirgends ausreicht, und wenn das nicht aus Bequemlichkeit geschieht, sondern im Gegenteil trotz eifrigem Tatendrang, ist es noch weit mehr zu bedauern.

Wir lernen um

Wenn wir die Zeit richtig einschätzen lernen, hören wir viel eher auf, uns zuviel zuzumuten. Wir lernen auch die verschiedensten Angebote kritisch zu beurteilen und gewinnen dadurch Zeit und Kraft, denn wenn wir unsere eigenen Umstände richtig bewerten können, lernen wir überlegen und neinsagen, auch wenn es anderen noch so dienlich wäre, uns aus unserem Arbeitsprogramm herauszulocken, um uns anderweitig einzuspannen. Wie muss

auf diese Weise unsere Zeitberechnung doch versagen! Also lohnt es sich, uns der Besonnenheit zu bedienen, denn sie wird uns viel helfen, um unseren eigenen Zeitbegriff zu stärken und gesund werden zu lassen. Dadurch können wir mit der Zeit die mangelnde innere Uhr so weit ersetzen, dass das Leben nicht in rastlosem Tempo vorbeieilen muss, ohne allen damit gedient zu haben. Wir mögen noch so viel zu leisten bestrebt sein, 24 Stunden betragen Tag und Nacht zusammen, die uns zur Verfügung stehen, und nicht mehr. Mit gesundem Sinn werden wir in diese Zeitspanne das Gute hineinlegen, das wir zu erreichen bestrebt sind und werden die innere Uhr weniger vermissen müssen, wenn wir der Zeitlosigkeit durch Zeitberechnung einigermaßen entronnen sind.

Neueröffnung der Kurklinik am Germannswald Ein Haus für Naturheilverfahren, in dem eine biologische Ganzheitstherapie durchgeführt wird

Obwohl wir schon etliche gute Naturheilkliniken und Kurhäuser besitzen, ist dem heutigen Bedürfnis noch lange nicht Rechnung getragen. Die vielen Neben- und Spätwirkungen der Chemotherapie haben die Ärzte in letzter Zeit sehr unsicher gemacht, und der Trend zurück zur Natur wird immer breitere Massen ergreifen.

Deshalb ist ein grosses Bedürfnis da, dass Naturheilkliniken unter kundiger Leitung eröffnet werden, in denen Ganzheitstherapie betrieben wird.

Was heisst das, Ganzheitstherapie? Dies ist eine Behandlungsmethode, bei der nicht nur ein einzelnes Organ, das von einer Krankheit befallen ist, behandelt und korrigiert wird, sondern der Körper wird eben als Ganzes aufgefasst. Es werden nicht nur Symptome sondern Grundursachen behandelt und korrigiert.

In Villingen im Schwarzwald, 750 Meter über Meer, einem alten Kneipp-Kurort, ist die frühere Kneipp-Klinik, die lange Zeit auf eine «Wiedergeburt» gewartet hat, renoviert eröffnet worden. Sie steht unter

der kundigen Leitung von Dr. Hubert K. Meixner, einem Arzt, der seit Jahrzehnten auf dem Gebiet der Ganzheitstherapie Erfahrungen gesammelt hat, die er nun als leitender Arzt seinen Patienten zur Verfügung stellen will und kann.

Wir wünschen dieser Kurklinik am Germannswald einen guten Start und eine segensreiche Tätigkeit, zum Wohle vieler gesundheitsbewusster und hilfeschender Patienten!

BIOCHEMISCHER VEREIN ZÜRICH

Einladung zum Öffentlichen Vortrag
vom Dienstag, dem 19. Mai 1981, 20 Uhr,
im Restaurant «Löwenbräu Urania», 1. Stock.

W. Nussbaumer spricht über «Störungen der Zellfunktionen oder die Spurenelemente im Körper».
